

Der Wolfgang Längsfeld Preis 2013

COCOONS

von Joasia Goldyn

[National Film and Television School](#), Beaconsfield, Großbritannien



Joasia Goldyn

Die Jury des Wolfgang-Längsfeld-Preises:

‘Dieser Film erzählt auf anrührende und fesselnde Art und Weise vom Kampf um Identität, Selbstbestimmung und Freundschaft in einer Welt der Vereinsamung und Isolierung. Die wunderbare Besetzung, eine vielschichtige Bildgestaltung sowie gutes Timing und stilsichere Erzählweise überzeugen die Jury von diesem Film und seinem Bild unserer Welt. Der Wolfgang Längsfeld Preis 2013 für den originellsten Film geht an Joasia Goldyn für COCOONS.’

The jury of the Wolfgang Längsfeld Award:

‘This film tells in a touching and captivating way the struggle for identity, self-determination and friendship in a world of loneliness and isolation. The wonderful cast, a multi-layered image design as well as excellent timing and stylish narrative convinced the jury of this film and its picture of our world. The Wolfgang Längsfeld Award 2013 for the most original film goes to Joasia Goldyn for COCOONS.’

Jury: